RECEIVED NYSCEF: 11/16/2015

44614

Dachau, 16. Juli 1938

VOLLMACHT.

mit welcher ich, gefertigter Frans Friedrich (genant Frits) Grünbaum, Schauspieler in Wien, IV., Rechte Wienzeile 29, derzeit Dachau, meine Ehefrau Elisabeth Grünbaum, Wien IV., Rechte Wienzeile 29, ermächtige, für mich das gesetzlich vorgeschriebene Vermögensbekenntnis einzubringen und alle für dessen Rechtswirksankeit nach den gesetzlichen Vorschriften erforderlichen Erklärungen und Unterschriften für mich absugeben und mich überhaupt in allem meinem Angelegenheiten rechtswirksam zu vertreten. Ich ermächtige sie gleichzeitig auch , diese Vollmacht im gleichen oder eingeschränkten Umfang auf wine andere Person nach ihrem freien Ermessen su übertragen . - .

- - - Frits Grunbaum m.p. -



Markabschrift stimmt mit dem mir vorliegenden, ungestempelten Originale, welches aus einem Bogen besteht, vollkommen überein

Wien, am sechsundzwanzigsten Juli Eintausendneunhundert achtunddreissig .

Ges.Geb. 1.20 RM.

Document No. 2 (one page)

(full translation)

Dachau, July 16, 1938

Power of Attorney

by which I, the undersigned G\Franz Friedrich (known as Fritz) Grunbaum, actor in Vienna, IV. Rechte Wienzelle 29. currently Dachau, empower my spouse Elisabeth Grunbaum, Vienna IV., Rechte Wienzelle to submit on my behalf the Vermogensbekenntnis [declaration/statement of property] as required by law, and to provide any signatures or other declarations that may be required in order to ensure that it complies with the law, and generally to act on my behalf in all matters. At the same time I also empower her, to transfer this power of attorney in whole or in part onto another person of her own free choosing.

Fritz Grunbaum m.p.

This copy agrees completely with the unstamped original before me, which consist of a single sheet. ———— Vienna, on the twenty-sixth July Nineteen thirty eight.

Gen. Geb. [fee] 1.20 RM [signed and stamped] Dr. Hans Wallner